

夏休みに親子で取り組むべきこと

日頃より、進路指導部の諸活動に御理解をいただきまして、ありがとうございます。

1学期を振り返りますと、概ね順調にきています。生徒諸君は、日々の授業や部活動に加え、朝課外や公式大会や遠征などかなりハードな3ヶ月でした。現在は、3年生は進路目標実現に向けて、2年生は学校の中心を支える大黒柱として、1年生はいよいよ本物の天高生になるためのステージに切り替わっています。

さて、社会が求める人材の重要なポイントに、コミュニケーション能力があります。学力も必要ですが、学力だけに偏った人間ではなく、コミュニケーション能力やプレゼンテーション能力、企画力や課題解決力など、恐

「考える夏、声に出す夏」に向けて

らく今までも必要とされてきたのでしたが、これらの能力を確実に備えた人材が、さらに求められてきます。高校時代にしかできないことを経験しながら真剣に人間力を高め、社会で個々の能力を十分に発揮できるようになる養成期間として、今を大事に過ごすべきであると考えています。少しゆとりが生まれるこの夏に、頻りに、意見を聞かせましょう。そこから発見できることは、多々あるはず。価値観の違いがあつてこそ社会ですから。自信を持って、恐れずに！

「天高生は、伸びます。」その理由はいくつもありますが、その一つに「見る力」があげられます。上っ面だけを傍観するだけでなく、横からは、裏からは、内容は、などの観点を持ち備えて

いるからこそ表れる結果です。この夏、オープンキャンパス・各種ボランティア・学習合宿・部活合宿などを通して、自分を見つめ、新たな発見を、新たな価値観を幅を広げる場面に出席してください。是非、その場でしかできない、貴重な経験による成功・失敗体験を心に深く刻んで欲しいと願っています。本質を見ようとしない、何とも見えません。「自分には、〇〇が本当に必要なんだ。」と心の底から悲鳴をあげないと、周りからやらされている現状が続くだけです。

この夏休みも慌ただしい日々の連続とは思われますが、ご家庭では、話題づくりや意見交換の場を多く持たれることを希望します。充実した夏休みになることを切に願っています。



進路指導主事
野口 浩司



次は受験に向けての戦いが始まります。お世話になった方々に恩返しができるよう、部活で鍛えた忍耐力を生かして頑張りたいです。

自己ベスト更新!!
私は、今回高校総体で入賞し鹿児島県で行われた南九州大会に出場してきました。南九州大会で6位までに入賞しインターハイ出場を目指していましたが、この目標には残念ながら手が届かず悔しかったです。しかし、高校総体、南九州大会共に自己ベストを更新できたことは、これまでの練習の成果の表れだとも嬉しく思いました。これまでも世話になった先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。



▼やり投げ
3年2組
宮下 史圭

陸上南九州大会

部活
成績
題字:2年6組
越地聖海



平成27年度熊本県高等学校文化連盟写真部 春季
「シャボン玉に包まれて」
3年5組
吉中 美奈



「文化に華ひらり」
「最優秀」
「標語」
題字: 松下さん(牛深高等学校3年)
ポスター: 西崎さん(第二高等学校2年)



2年3組
山崎うらら

総文祭ポスター標語

第27回熊本県高等学校総合文化祭
題字:2年5組 原田明奈



Archana's message:
Hello everyone!
It is now time for me to return to America.
I am so sad to leave because I have really enjoyed spending this year with you! I loved teaching you, and I hope that you have learned a little bit with me. More importantly, I hope you like English a little bit more now. Thank you for talking to me, cleaning with me, and being so kind and funny. I will miss you all very much!
Good luck with your studies and please come to America someday!

ALTからのメッセージ

生徒のみなさん、頑張ってください。そしていつかアメリカに来てください。

外国語指導助手
アーチャナ先生
Archana Prasad (アーチャナ プラサド)
出身: アメリカ
担当: コミュニケーション英語1(1学年のみ)
部活: ESS部

アーチャナ先生からのメッセージ
こんにちは、みなさん！アメリカに戻る時が来てしまいました。みなさんとの1年間が本当に楽しかった。戻らなければならぬのは悲しいです。
私は教えるのが好きでした。みなさんが私から英語を少しでも学んでくれたら嬉しいです。さらに今英語が好きになつてくれているなら嬉しいです。私に話しかけてくれたり、一緒に掃除をしてくれたり、親切にしてくれたら、笑わせてくれたら、笑ってあげてください。みなさんと会えなくなるのはとても寂しいです。
生徒のみなさん、頑張ってください。そしていつかアメリカに来てください。

先輩から下級生へのアドバイス

先輩のつぶやき
コーナー

充実した後悔のない夏を過ごすために、先輩方に夏休みを振り返ってつぶやいてもらいました。

①大学生 Hさん 自分専用の苦手ノートを作ればよかった。授業で忙しい人も夏休みに作っておくとときと受験で役立ちますよ。

②3年 Sくん 1年のとき目標もなく漠然と勉強...成績停滞。友達との競い合いや、進学先を決めるなど、モチベーション上げとけば良かった。

③2年 Mくん 進研模試で英語の長文の中に知らない単語が出て撃沈。夏休みに英単語をたくさん覚えれば良かった...

④大学生 Uくん 夏休みまでに各教科の基礎は絶対定着させた方がいい。苦手分野を多目に勉強するべき。

編集後記
▼本紙「育鵬」では、天高生の頑張る姿や、進路に関する情報などを掲載していきます。生徒と保護者が一緒に読んで楽しみ、同じ目標に向かって、生徒・保護者・学校が力を合わせるための情報共有紙として役立てていただければと思っています。
スタッフ一同一生懸命頑張りますのでどうぞよろしくお願ひします。
▼平成27年度文化広報委員
宮本 諭
宮本 諭委員長、坂本留美子、吉中 美奈、宮崎 公明、井添 良子、植田 伸広、下田 昇 一郎、蓮田 博忠、吉岡 哲郎 先生、藤岡 朋先生

平成27年度 育友会役員紹介

日本の宝島天草の地で、天草高校の歴史及び教育方針に基づき、学校、家庭、地域が互いに連携し、生徒一人ひとりの教育活動を全面的に支えると共に、保護者自らも学び、仲間の輪を広げ、共に成長する活動を目標とします。
一年間どうぞよろしくお願ひ致します。

平成27年度 育友会役員紹介

会長 鶴田博道	副会長 荒木広之	副会長 津田博之	副会長 寺平光子	総務委員長 金田義延	地区委員長 根尾茂登美	文化広報委員長 宮本 諭	保健体育委員長 高田 誠
健全育成委員長 坂本満也	第1学年委員長 原田富美代	第2学年委員長 長野 博	第3学年委員長 佐藤貴憲	監査委員 大石明彦	監査委員 入江一徳	書記 立田直美	書記 堤田広子